
Bertrand Barthélémy liquide l ancienne direction de Parkeon
Dimanche, 18 Septembre 2011

C’est prise de cours par 

l’annonce faite par la CFDT concernant le départ prochain de Fabrice Bonneau vendredi 9
dernier, que la direction PARKEON a organisé en urgence un CE extraordinaire pour officialiser
la situation.
Elle a donc confirmé que Fabrice Bonneau, directeur industriel et président du CE, quitte
Parkeon pour rejoindre IER une société située aussi à Besançon.

Elle a aussi annoncé le départ de Philippe Millet, directeur de l’activité TRANSPORT.

Voilà, il ne reste plus que Serge DAVID au niveau de la direction, qui est issu de l’ère
Schlumberger.

Bertrand Barthélémy se sépare donc de l'ancienne équipe dirigeante pour s'entourer de
nouveaux bras droits.

  

Intéressons-nous à la signification du départ de Fabrice Bonneau:
Alors qu'il s'était totalement investi depuis sa nomination, il démissionne aujourd'hui :

    -  Il s'était investi dans la recherche de nouveaux business. 
    -  Il avait soutenu et poussé la démarche "initiative développement durable"
    -  Il n'avait pas de langue de bois avec les représentants du personnel. Il avait mis en place
des actions pour améliorer le dialogue social, considérant les élus à leur juste valeur
contrairement aux autres directeurs de l'entreprise,
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    -  Il avait mené un étude capacitaire du site de Besançon et projetait la construction d'un
nouveau bâtiment

Il nous avait dit: "je partirais quand on me demandera de faire ce qui est contraire à mes
convictions ".

Nous pouvons comprendre son départ comme un désaccord avec la politique du PDG et un
signe pour la suite des événements.

Aujourd'hui, alors que d'autres négocient ou ont négocié leur départ avec de belles indemnités,
Fabrice Bonneau a décidé de démissionner.

On peut donc en conclure que ce qui se passe et va se passer chez Parkeon n'est plus
conforme à ses convictions et son éthique. Et en analysant tous les projets qu'il avait initié et
que Bertrand Barthélémy a fait arrêter, on peut entrevoir que la politique à venir ne doit pas être
très rassurante.
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